

Info 1/2006



Im April 2006

WIR SIND HARMONIE - und wir sind stolz darauf

liebe Mitglieder!

Mitten im Frühling, der bis jetzt keiner war, einige Nachrichten aus dem Winter, der in diesem Jahr einer war.

Und so

freut es uns 

daß wir für den musikalischen Rahmen der Feier zum Volkstrauertag wieder auf dem Herrnsheimer Friedhof sorgen durften,

wir ebenfalls die Programme auf dem Wormser sowie auf dem Herrnsheimer Weihnachtsmarkt bereichern konnten, in der Schloßremise auch mit unseren Verkaufsständen, die wieder halfen unsere Vereinskasse etwas aufzufüllen.

Daß Veranstalter und Publikum von unserem vorweihnachtlichen Konzert in der Kaiserpassage sehr angetan waren.

Daß unsere Adventsfeier gut besucht war und unsere Jüngsten für ihre Darbietungen nicht nur mit dem Beifall der Anwesenden sondern auch vom Nikolaus belohnt wurden.

Daß besonders unsere Schlagzeugschüler mit ihrer schmissigen Kababecher-Samba das Publikum begeisterten.

Daß unser Jugendorchester auch bei der

Weihnachtsfeier des Neuhauser Gesangsvereins in der Gaststätte Hagenbräu mitwirkte.

Daß unsere Posaunisten Paul Schütt, Gerhard Herbst, H.J. Lösch, sowie die Trompeter Manfred Rosmanith und Uli Brückbauer den musikalischen Ton beim Neujahrsempfang unserer Ortsvorsteherin, Frau Gutjahr, angaben.

Daß am 15. Januar 2006 unser eigener Neujahrsempfang stattfand, bei welchem zahlreiche Ehrungen, insbesondere für 60-jährige Treue zum Verein von Damen und Herrn der ersten Stunde, anstanden.

Daß folgende Mitglieder geehrt wurden, für

60 Jahre Mitgliedschaft:

Ludwig Dorn, Eugen Eberhardt, Leonhard Holl jun., Robert Mehlmann, Franz Meinbruck, Hella Paffenholz, Hans Rolzhäuser, Jakob Schembs und Ehrenmitglied Emil Uhlmann,

für **50 Jahre**: Norbert Steuer, der lt. Vorsitzendem mit der Geburt in den Verein eingetreten wurde.

Für **40 Jahre**

Änne Eichert, Renate Eichert, Friedrich Freiermuth, Philipp Görtz, Karlheinz May und Hubert Pauly,

für **25 Jahre**

Sabine Unkel.

Daß folgenden Jugendlichen als Aktive die **Jugendehrennadel mit Silberkranz** des Musikverbandes von Herrn Schiel über-

reicht werden konnte:

Anna Bauer, Steffen Hartmann, Carina Herpich, Lukas Kissel und Benedikt Rosmanith.

Ihnen allen an dieser Stelle nochmals ein Dankeschön für die Treue zum Verein und noch viele angenehme Stunden unter Musikern.

Daß Albert Görtz besonderen Dank und Anerkennung erfuhr, in dem er auf Beschluß des Vorstands zum Ehrenmitglied ernannt wurde. Alle seine Verdienste hier aufzuzählen würde den Umfang unserer Info sprengen und sind wohl auch jedem bekannt, nicht zuletzt heißt unser Vereinsheim ja „Albert-Görtz-Haus“.



Daß unsere „Mexikaner“ zur Faßnachtslaune beim Herrnsheimer Umzug beitragen,



und daß unser Orchester bereits zum 13. Mal beim Politischen Aschermittwoch in Mainz mitwirkte, wo unser Landesvater Beck es sich nicht nehmen ließ, 60 l Bier anlässlich unseres 60-jährigen Jubiläums zu stiften.



Daß uns Ministerpräsident Beck eine Woche später nochmals öffentlich beglückwünschte bei einer SPD Wahlveranstaltung in der Gaststätte „Hagenbräu“.

Daß uns noch eine Bierspende zuteil wurde als Dankeschön für das Geburtstagsständchen unseres Altortsvorstehers Hans Kissel.

Daß bei „Worms blüht auf“ unsere Aktiven zur aufblühenden Stimmung beitragen konnten und letztendlich,

daß unsere Jahreshauptversammlung am 6. April stattfand, bei welcher der Vorstand ermächtigt wurde, das Grundstück am Fahrweg zu einem annehmbaren Preis zu erwerben.

Auf Anregung wird ein neuer Name für unsere „Info“ gesucht, der mehr individuell auf den Musikverein ausgerichtet ist. Spontane Äußerungen zeigten, daß mehrheitlich dafür plädiert wird. Entschieden ist noch nichts und wir würden uns freuen, markante Vorschläge zu erhalten.

Es freut uns nicht ☹️

Daß Rudi Schmitt im nächsten Jahr nicht mehr für den Vorsitz des Vereins kandidieren möchte, da er dann, wie er meint, im „Rentenalter“ von 70 Jahren sei.

**Termine,
bitte vormerken!**



Samstag, den 13.05.2006, 14:00 bis 16:00 Uhr Einweihung des Bootshauses beim Ruderclub Worms am Rheinufer,

am Sonntag, den 21.05.2006, um 16:00 Uhr Jubiläumsveranstaltung der Kath. Kirchenmusik Herrnsheim im Sportpark.

Donnerstag, den 25.05.2006 ab 11:00 Uhr Vatertagsfete im Vereinsheim,

und am Samstag, den 03.06.2006, um 11:00 Uhr 25-jähriges Jubiläum Stadt-krankenhaus.

Bitte schauen Sie ab und zu in unseren Info-Kasten am Vereinsheim, dort gibt es immer Neuigkeiten. Noch aktueller, alles im Internet unter www.harmonie-herrnsheim.de.

Bereits heute schon möchten wir Sie auf unseren Festakt anlässlich unseres 60-jährigen Jubiläums am 12.11.2006 hinweisen, näheres in der nächsten Info.



Auch heute wieder beklagen wir den Tod langjähriger Mitglieder und trauern mit den Angehörigen um

**Frau Marita Holl
und Herrn Philipp Görtz.**

Wir werden ihnen stets ein ehrendes Andenken bewahren.



Wir gratulierten:

zum 93. Geburtstag Frau Christine Zimmermann,

zum 88. Herrn David Schäfer,

zum 87. Herrn Robert Mehlmann,

zum 86. Herrn Rudolf Steuer,

zum 85. den Damen Gertrude Kronauer und Lissi Driever,

zum 83. Frau Marga Magin,

zum 81. Herrn Hans Sonek,

zum 80. Herrn Jakob Harbauer und unserem früheren Ortsvorsteher Hans Kissel,

zum 75. den Herren Heinz Dürr, Jakob Schembs und Karlheinz May sowie Frau Anne Eichert,

zum 70. Frau Magda Klingler und den Herren Gerhard Wolf und Hans Uhl,

zum 60. den Herren Thomas Lohr, Robert Schembs und Walter Röß,

zum 50. den Damen Katharina Rave und Stephanie Töngi.



Herzlich willkommen



heißen wir als neue Mitglieder

Gisela und Bernd Wengrzik, Carmen mit Kevin Fuge und Flötist Sven Bittermann.

Ihnen allen wünschen wir eine gute Zeit in unserem Verein und den neuen Musikern viel Freude an ihrem Instrument.

Zum guten Ende das obligatorische „Lachblatt“ auf der Rückseite, viel Spaß!

Es wünscht Ihnen allen noch einen sonnigen Frühling, einen angenehmen Sommer und daß Ihre Freizeit- und Urlaubsträume alle in Erfüllung gehen

DER VORSTAND

(Inh. F. Holfter)